

# Video-Brunch und Online-Aperitif

**Meinharder Partnerschaftsverein feiert deutsch-französische Freundschaft via Internet**



Förderung für den Meinharder Partnerschaftsverein: Im Frühjahr 2021 war der damalige Staatssekretär Mark Weinmeister zur Übergabe in Frieda. Foto: STEFANIE SALZMANN

**Frieda – Der Partnerschaftsverein Meinhard will in diesem Jahr auf die gemeinsame Feier mit den französischen Freunden und Familie nicht verzichten. Am Sonntag, 22. Januar, soll sowohl in Frieda in der Weinberghalle als auch in Frankreich der deutsch-französische Tag gefeiert werden. Doch die Feierlichkeiten sollen in diesem Jahr per Videoschleife stattfinden – und das nicht nur, um Reden zu lauschen, sondern auch, um gemeinsam zu brunchen und einen Aperitif zu trinken.**

„Hintergrund der Veranstaltung ist die Tatsache, dass die Begegnungen im Rahmen der Städtepartnerschaft in den vergangenen Jahren coronabedingt ausfallen mussten und wir nun als Jahresauftakt gemeinsam feiern, dass wir unsere seit über 30 Jahren bestehende deutsch-französische Freundschaft endlich wieder in Präsenz leben können“, so die Vorsitzende des Meinharder Partnerschaftsvereins Tina Pfeiffer. „60 Jahre nach der Unterzeichnung des Elysée-Vertrags durch Konrad Adenauer und Charles de Gaulle bietet er mehr denn je Gelegenheit, die Freundschaft der beiden Länder zu feiern oder zu entdecken“, so Pfeiffer.

Der Meinharder Partnerschaftsverein gehört zu den vielen Organisationen, die sich oftmals ehrenamtlich dafür engagieren, die französische Sprache und Kultur zu vermitteln und Austauschprojekte zu organisieren. Zum deutsch-französischen Tag tragen sie mit dem Video-Brunch mit französischen Freunden bei. Man wolle jetzt öffentlichkeitswirksam für die Städtepartnerschaft werben, um die Arbeit des Partnerschaftsvereins im Sinne des europäischen Friedens zukunftssträchtig zu gestalten und im besten Falle neue interessierte Einzelpersonen und Familien zu gewinnen, die dieses Projekt gemeinsam mit uns mit Leben füllen. „Daher soll gefeiert werden“, sagt Pfeiffer.

Die Veranstaltung beginnt um 11 Uhr mit einer Videoschalte und offizieller Begrüßung.

Es folgt der gemeinsame Aperitif, zu dem alle Interessierten eingeladen sind. Während des Brunchs können deutsche und französische Familien die Gelegenheit wahrnehmen, sich online zu sehen und miteinander ins Gespräch zu kommen. red/salz

**Weitere Infos** bei Tina Pfeiffer, E-Mail [pfeiffertina@web.de](mailto:pfeiffertina@web.de) oder telefonisch 0173/ 66 48 6 69 oder 0 56 51/ 7 41 90 20.